

Protokollauszug

aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Gägelow vom 27.01.2015

Top 3 Einwohnerfragestunde

Familie Friedrich, Chausseestraße 10 in Gägelow äußert sich über den derzeitigen Zustand der Chausseestraße in Gägelow. Nachdem die Steine und das Sackgassenschild entfernt wurden, wird die Straße als Abkürzung zw. Landes- und Bundesstraße genutzt. Auf Grund des unbefestigten Zustandes des Weges kommt es hier zu großen Staubbelastungen und der Weg ist sehr ausgefahren und aufgeweicht.

Hintergrund der Angelegenheit ist folgender:

Im Zuge einer Verkehrskontrolle wurden Verkehrsteilnehmer auf den Verstoß nach StVO aufmerksam gemacht, dass im Ausfahrtsbereich der HEM-Tankstelle nach links in Richtung Wismar auf Grund der derzeitigen Markierung nicht abgebogen werden darf. Für alle Verkehrsteilnehmer und insbesondere für die Hinteranlieger (Chausseestraße 2 + 3) stellt die aktuelle Situation einen unhaltbaren Zustand dar. Deshalb wurden der Poller sowie die Findlinge an der Einfahrt zur Chausseestraße entfernt, um den hinteren Anliegern die Zufahrt nach Gägelow bzw. Wismar über den gemeindeeigenen Weg zu ermöglichen.

Die Verwaltung (OA Hr. Heinze) wird aufgefordert, diesbezüglich einen Antrag auf Verkehrsrechtliche Anordnung an die Untere Straßenverkehrsbehörde des Landkreises Nordwestmecklenburg zu stellen. Nach Zustimmung würde die Fahrbahnmarkierung durch die Straßenmeisterei Rüggow geändert.